

PROPÓSITO:

Analizar la influencia de la Revolución Industrial en el mundo.

MOTIVACIÓN:

Mediante la pregunta problematizadora se pretende abrir un eje discursivo con los estudiantes.

1.¿Cuál es la importancia de tener en cuenta los cambios que se dan en los diferentes contextos?

EXPLICACIÓN:

Analisis con la ayuda del video Ilustrativo sobre que es la Revolucion Industrial:

El proletariado industrial durante la Revolución Industrial manifestó su descontento por la continua explotación a la que estaba siendo sometida por parte de la burguesía dueña de las fábricas y medios de producción, por ende se realizaron una serie de movimientos en los cuales se mostraba el descontento mediante las elites de Inglaterra principalmente hablando, donde la explotación a la mano de obra segregada y reprimida en estricto sentido, viendo un avance tecnológico inminente pero que de igual forma generaría un fallo estructural por la forma en la que se trataba a sus respectivos trabajadores.

EJERCICIOS:

-Juego Interactivo para la orientación de la Revolución Industrial:

<https://wordwall.net/es/resource/6841117/revoluci%C3%B3n-industrial>

-Socializacion de las mismas preguntas a partir de los mismo

EVALUACIÓN:

- Participa de manera activa en el Juego interactivo.

-Evidencia sus opiniones en el aula de clase respetando la opinión de sus pares.

-Calificación de reflexiones entorno al concepto tratado.

BIBLIOGRAFÍA:

Video interactivo Revolución Industrial :

Juego Interactivo sobre la Revolución Industrial:

<https://wordwall.net/es/resource/6841117/revoluci%C3%B3n-industrial>